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Die Equitana feiert 25jähriges Jubiläum. In diesen 25 Jahren ist das Pferd immer mehr zum Freund der
Menschen geworden und ist nicht mehr ein "Sportgerät". In diesem Beitrag sprechen wir mit der Chefin der
Equitana und einer Reiterin über das Pferd als Freund.

Anmoderation:
Früher war das Pferd eher ein Sportgerät für den Reiter. Heutzutage ist es eher ein Freund. Mit dem geht
man zum Sport, dann zum spazieren, Wellness und Freizeit. Diesen Trend stellen die Macher der Equitana
fest. Das ist die Weltgrößte Reitmesse, die ab dem 9. März in Essen startet. Unser Reporter Bamdad Esmaili
hat mit Pferdeliebhabern darüber gesprochen. 

O-TON 1 Von Bormann
Ina von Bormann reitet ihr ganzes Leben. Noch aber hobbymäßig betont die 30jährige. Sie ist studierte Sport-
und Eventmanagerin. Dennoch hat sie  auf dem Hof ihrer Eltern täglich mit den Pferden zutun.

O-TON 2 Von Bormann
Ina von Bormann war fünf als die Equitana startete. In diesen 25 Jahren hat sich vieles für den Pferdesport
verändert, bestätigt Messe Chefin Christina Uetz.
O-TON 3 Uetz
Und das alles ist viel zeitaufwändiger als früher. Ina von Bormann kann dies nur bestätigen. 
O-TON 4 Von Bormann
Ein Vollzeitjob in dem man auch gerne viel Geld für sein Pferd ausgibt.
Bamdad Esmaili?..Redaktion.....Essen


